



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 029
17 de febrero de 2022

Se presentó avance del Programa Doctoral en Gestión Sustentable del Agua y Riego

El Consejo de Posgrado de la Facultad de Ciencias Agrícolas de la Universidad Central del Ecuador, UCE, realizó la socialización de los avances del Programa Doctoral en Gestión Sustentable del Agua y Riego, uno de los primeros programas de Doctorado que oferta la UCE. A la reunión asistió la Dra. María Mercedes Gavilánez, Vicerrectora de Investigación, Doctorados e Innovación, autoridades de la Facultad y docentes invitados.

Darío Cepeda, Director de Posgrado de la Facultad de Ciencias Agrícolas, indicó que el grupo reunido sería parte estructurante del doctorado, a quienes se presentó el proceso y condiciones que se deben cumplir según la normativa. Además indicó que está previsto que el programa funcione con financiamiento externo e institucional.

Las líneas de investigación planteadas en el doctorado abordarán temas como: gobernanza del agua y justicia hídrica; gestión tecnológica y territorial del riego; geografía, territorio y espacio; estudios de ciencia y tecnología; y, economía política del agua.

La Vicerrectora Gavilánez indicó que el programa ya ha obtenido las aprobaciones respectivas y se han ido cumpliendo las observaciones realizadas, lo siguiente es ir adaptando el programa a la normativa externa del Consejo de Educación Superior, CES y del Consejo de Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior, CACES. Manifestó que el programa contará con docentes externos y en su mayoría de la Universidad Central del Ecuador para evidenciar el fortalecimiento institucional en este campo de la investigación. **J.S**

